



## El Kremlin denuncia los intentos de EEUU de asfixiar a Cuba y confirma el diálogo para proporcionar el apoyo

### Description

Rusia está dialogando con Cuba sobre diferentes vías para resolver problemas derivados de los esfuerzos estadounidenses de medidas de presión contra el país, informó el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov. Anteriormente, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, denunció un “bloqueo energético” por parte de Washington.

**“Efectivamente, digámoslo así, las medidas asfixiantes por parte de EEUU generan muchas dificultades para el país. Estamos hablando con nuestros amigos cubanos sobre posibles vías para resolver estos problemas. Al menos, sobre la prestación de ayuda en la medida de lo posible”,** declaró Peskov a los periodistas.

A finales de enero, el presidente de EEUU, Donald Trump, decretó una emergencia nacional por presunta amenaza a la seguridad proveniente de Cuba y firmó una orden ejecutiva que permite a Washington imponer aranceles adicionales a las importaciones desde países que suministran petróleo a la isla.

A su vez, el presidente de Cuba declaró que su Gobierno está dispuesto al diálogo con EEUU, pero aseguró que este debe realizarse sin presiones, respetando la soberanía del país.

Díaz-Canel denunció el “bloqueo energético” de Washington contra la isla y calificó de “condenable” que una potencia como EEUU asuma una política tan “agresiva” y “criminal” hacia un país pequeño.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Febrero 2026